











INSTITUTO DE REFORMAS SOCIALES Los patronos se retiran

Información referente a la industria textil. El presidente del Instituto de Reformas Sociales nos ha remitido la siguiente nota oficial:

NOTICIAS GENERALES

La Srta. María López, flor Alta, 3, que padecía una grave enfermedad del ojo izquierdo, ha sido curada con sólo quince días de tratamiento en el Gabinete Oculístico, Fuencarral, 20 duplicado. Jugo estomacal Winni tonifica el estómago y devuelve el apetito al enfermo.

ta para los pobres los martes, jueves y sábados, de nueve a diez de la mañana. Se han verificado las pruebas oficiales del nuevo tranvía de Bellas Vistas, que conduce al Asilo de la Palma.

Una Comisión de padres de los opositores sin plaza de la última convocatoria de Telegrafos fueron recibidos el día 29 por el excelentísimo señor Presidente del Consejo de ministros, saliendo bien impresionados de la entrevista, creyendo conseguir de dicho señor la ampliación de plazas, a igual de lo ocurrido últimamente en las Academias militares y otros Cuerpos del Estado.

Después de realizar unos brillantes ejercicios, ha obtenido la calificación de sobresaliente en cinco cursos de la carrera de Música, la bellísima señorita María Soriano Gash, de Soria. Reciba nuestra enhorabuena.

Las consultas públicas y gratuitas del Instituto de la Encarnación (Ayala, 59) han quedado organizadas, durante el presente curso, del modo siguiente: los martes, jueves y sábados, Cirugía general, el doctor Sierra Zafra, a las nueve; Huesos y Articulaciones, el doctor Palacios Olmedo, a las diez; Ginecología, el doctor Becerro, a las diez; Enfermedades de los ojos, el doctor Rodolfo del Castillo, a las once; Enfermedades de los niños, el doctor Tolosa Latour, a las diez; Garganta, nariz y oídos, el doctor Jiménez Encina, a las nueve.

Todos los días, enfermedades de pulmón y corazón, el doctor Verdes Montenegro, a las cinco de la tarde; jueves y domingos, enfermedades de la piel, el doctor Gimeno, a las diez; los lunes, miércoles y viernes, enfermedades de las vías urinarias, el doctor Pulido Martín, a las diez; enfermedades nerviosas, el doctor Fernández Sanz, a las nueve; Aparato digestivo, el doctor González Campo, a las nueve, y enfermedades de la boca, el doctor Calvahe, a las nueve.

Los empleados auxiliares temporeros de Hacienda han celebrado una reunión, con objeto de nombrar una Comisión gestora para la obtención de mejoras de la clase, y en la que ha reinado un gran entusiasmo, en vista de la adhesión que han prestado todos los temporeros que dependen de dicho ministerio y de los de la misma clase de todas las provincias, los cuales han remitido adhesiones y telegramas uniéndose con verdadero entusiasmo a la campaña iniciada por sus compañeros de Madrid.

Un Buen Propagandista de la Mecanografía

De la Gaceta de Instrucción pública y Bellas Artes: «Hemos visitado la antigua Casa de Máquinas de Escribir (Hortaleza, 11 y 13), que fundó hace seis años nuestro querido amigo don Rafael González, y podemos asegurar que toda persona que desee aprender bien a escribir a máquina debe asistir a esta Academia, que tantos y tan buenos mecanógrafos ha colocado en diferentes oficinas, tanto del Estado como particulares. Dicho señor ha procurado por cuantos medios ha tenido a su alcance propagar la mecanografía en España, dando a conocer el mayor número de marcas de máquinas de escribir y enseñando del modo más rápido y fácil que se habla conocido. Quien conozca la organización de dicha Casa y los conocimientos mecanográficos de su director, no dejará de buscar su consejo para la adquisición de máquinas de escribir, accesorios, y sobre todo para adiestrarse como mecanógrafo».

BOLSA DE MADRID

Table with financial data for Madrid market, including sections for 'FONDOS PÚBLICOS', 'Bancos y Sociedades', and 'Bolsa de la mañana'.

462.382,72 pesetas, habiéndose remitido al Banco de España las relaciones oportunas por la misma suma.

Contra la viruela. El Laboratorio municipal ha prestado el servicio de vacunación a todos los funcionarios de la Intervención general del Estado. Pan decomisado. D. Luis Mesonero Romanos, teniente alcalde de Buenavista, ha repartido entre los pobres gran cantidad de pan, que había decomisado por falta de peso.

El Infante D. Alfonso y los estudiantes

Recordarán nuestros lectores que el Infante D. Alfonso de Borbón, hijo primogénito de la malograda Princesa de Asturias y del Infante D. Carlos, obtuvo en el mes de junio las matriculas de honor en todas las asignaturas que corresponden al cuarto año de Bachillerato. Su Alteza y sus augustos padres cedían en favor de un estudiante pobre y aplicado los derechos de dicho año que suponen las matriculas de honor, y además pagarán los libros del curso. A este efecto, el director del Instituto ha puesto un edicto llamando a los estudiantes pobres y aplicados a la obtención de dicho premio.

Combinación de magistrados

El Rey ha firmado la combinación de magistrados de que se venía hablando estos días. El magistrado del Tribunal Supremo don Miguel López de Saa ha sido jubilado. Para esta vacante ha sido nombrado don Francisco Mitsui, actual presidente de la Audiencia de Madrid. Será presidente de la Audiencia D. Juan Toledo, que ahora es fiscal de Madrid. Para la Fiscalía es nombrado D. Luis Rubio Contreras, y para la vacante que éste deja, el magistrado de la Audiencia de Madrid Sr. Marroquín, presidente de Sala de Valencia.

ALCANCE POLITICO

Han sido facilitados en el ministerio de Hacienda los siguientes decretos firmados por Su Majestad: Nombrando vocal de la Junta de Aranceles a D. José Barrera. Declarando excedente, a su instancia, a D. Enrique Díez, jefe de Administración del Cuerpo de Aduanas. Nombrando segundo jefe de la Aduana de Cádiz a D. Manuel Fernando Gil.

El Sr. Salvador (D. Amós) ha conferenciado ayer mañana con el ministro de la Gobernación. El Presidente de Consejo conferenció ayer tarde con el embajador de Francia y con los ministros de Estado, Gobernación y Guerra, ocupándose del viaje de M. Poincaré.

El día 6 de octubre llegará a Madrid el general Lyautey, acompañado del coronel Pellete.

Hasta las ocho y media de la noche estuvieron reunidos con el Presidente del Consejo los ministros y autoridades a quienes corresponde entender en todo lo relativo a los detalles de la visita de M. Poincaré.

CORREOS Y TELEGRAFOS

Oposiciones a Correos. El día 1.º de octubre se reanudarán los exámenes para el ejercicio segundo de oposición (Geografía). El Sr. Armiñán. Ayer mañana llegó de San Sebastián el director general de Correos y Telégrafos, don Luis Armiñán. A recibir a su ilustre jefe acudieron gran número de jefes y empleados de ambos Cuerpos.

CIERRE DE BARCELONA

4 por 100 interior (fin de mes) 79 87. Nortés 101 15. Alicante 86 80. Francos 6 40. Libras 26 85.

CIERRE DE BILBAO

Altos Hornos 383 00. Resinas 398 00. Explosivos 255 00. Industria y Comercio 194 00. Felgueras 87 00.

EL CARBON más barato

y más cómodo para cocinas es el Antracita grano especial de «La Calera», 2,50 ptas. quintal. «La Calera», Magdalena, 1, entre-suelo, teléfono 532.

CASA DE LA VILLA

El mercado de la Cebada. Anteayer dirigimos un ruego al alcalde habiéndonos eco de lo que los arrieros solicitaban, y ayer se reunió en sesión extraordinaria, y bajo la presidencia del alcalde, la Comisión de Mercados para ocuparse del arreglo del cobertizo del porche anejo al mercado de la Cebada, acordando llevar a la próxima sesión del Ayuntamiento la consignación del crédito necesario y la autorización para la inmediata ejecución de las obras de referencia. Pago de Deudas. Hasta la fecha se han presentado al cobro por intereses de las Deudas municipales vencimiento de 1.º de octubre por valor de

EN LOS MINISTERIOS

FOMENTO El Sr. Gasset manifestó ayer mañana, refiriéndose a la real orden sobre los riegos del Alto Aragón, aprobados en el Consejo de ministros de anteaer, que aunque podía prescindir legalmente de dar cuenta a sus compañeros, había querido oír la opinión de todos los ministros, por tratarse de una obra de tanta importancia y de tan alto coste.

La opinión unánime del Consejo fue por completo favorable a su resolución, así como lo fueron también las bases del proyecto de ley que, referente a este asunto, piensa presentar a las Cortes tan pronto como éstas se reúnan. En el ministerio de Fomento se han recibido telegramas de Zaragoza que dan cuenta de la animación allí reinante con motivo de la próxima apertura del Congreso de riegos y sus industrias derivadas. Pasan ya de 600 los representantes reunidos en Zaragoza, y no sería extraño que en los dos días que faltan se aumentase su número hasta el de mil. Las sesiones se celebrarán en el paraninfo de la Universidad, por ser el local más amplio que se encuentra. El ministro de Fomento marchará a Zaragoza hoy, en el tren de las siete de la noche y regresará el próximo sábado.

La apertura del curso en la Escuela de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos dará comienzo este año en el mismo día 2, conforme se hará en todos los establecimientos docentes, no habiéndose podido acceder a la petición de los alumnos que querían que el curso comenzara el día 11.

Hoy publicará la Gaceta la real orden sobre riegos del Alto Aragón.

En el ministerio de Fomento se están recibiendo multitud de telegramas de periódicos, entidades y particulares de las provincias aragonesas, y especialmente de la de Huesca, felicitando al presidente del Consejo, al ministro de Fomento y a todo el Gobierno por haber dispuesto la evacuación de los últimos trámites del expediente de los grandes riegos del Alto Aragón y presentación al Parlamento del oportuno proyecto de ley.

Mundo eclesiástico

Recientemente han sido recibidos por el Santo Padre, acompañado de los cardenales y obispos de Sicilia, 600 peregrinos de Venecia y Concordia; 700 de Sicilia, 400 de Plesio y otras varias Corporaciones católicas, ascendiendo el número de peregrinos a 4.000, próximamente. Ha sido descubierta en San Andrés de Llavanera (Barcelona) la lápida conmemorativa colocada en la casa donde nació el cardenal Vives y Tutó. Ante el prelado de la diócesis, el vecino de Manresa D. Manuel Hernández Cortés, se ha retractado de todos los ataques que en minutos, en conferencias y en la Prensa infligió a los dogmas de la religión católica y de las ideas anarquistas que ha tenido la desgracia de profesar, formando parte de Agrupaciones ácratas.

LOS ROBOS EN LOS TRENES

La aplaudida triple Acacia Guerra, que hace días marchó a Logroño con la compañía de Paco Alarcón, ha sido víctima de un robo. Al llegar el tren, donde con su madre viajaba la hermosa artista, a Casetas, notó la falta del bolso, donde guardaba documentos, varios objetos de valor y las llaves del equipaje. El ladrón o ladrones aprovecharon la ocasión de ir dormidas las referidas señoras.

Acacia Guerra, robada

ZENITRAM

Folleton de «La Correspondencia de España»

LOUIS REYBAUD

El Capitan Grisel

Al mismo tiempo redoblaban sus esfuerzos para hacerse notar de María, que no pensaba en él y estaba absorta con la felicidad de encontrar a su José sano y salvo. Decididamente—añadió—es una perla y un bocado de Rey; hay que cuidar esto.

do una especie de estupor. Conocía a su hija y no se había atrevido a calcular adónde llegaría su desesperación, caso de una desgracia. Presenció la escena con los puños cerrados y los músculos contraídos, manifestando solamente una lucha interior y un esfuerzo poderoso de su voluntad. Si hubiese obedecido a su instinto, habría intervenido en el debate con sus puños de atleta, y Grisel hubiera aprendido a su costa lo que valen las armas de la Naturaleza. Pero cuando María se arrojó entre los combatientes, la emoción de nuestro Vulcano llegó hasta el punto de hacerle llorar como a un niño. —¡Uí!—exclamó.—Esto me ahogaba; gracias a Dios se puede respirar al presente. ¡Qué peso se me ha quitado! Por una reacción natural, el tío Broutin pasó de un exceso de tauturnidad a un exceso de expansión. Encontró a Grisel menos antipático, y le dió la mano, estrechándosele cordialmente. El antiguo marqués hizo su conquista, y se lo demostró por una familiaridad, que al primero le agradaba mucho. —Una idea, ciudadano—dijo de repente el antiguo herrero. —¿Qué es ello, amigo?—contestó Grisel. —Si vamos a tomar algo en alguna parte? El duelo me ha despertado el estómago. ¿Y a vosotros? —En realidad—dijo Antonelle,—la proposición es buena; yo no la rechazo. —Ni yo tampoco—añadió el oficial. —Pues bien; escuchad, ciudadanos: yo sé un rincón, en el Faisbourg Antonio, don-

de se hace un guiso de carnero con judías como en ninguna parte; la cocina es de conciencia y no muy caro. ¿Os acomoda? —De perlas, veterano, de perlas—dijo Grisel. —Vamos por el carnero con judías—dijo Antonelle. —Y beberéis, ciudadanos, un buen Benagency, que es una perla, un líquido que hace honor al territorio de la República. Es inocente y còrso, a fe de Broutin. —Sea Benagency—dijeron los dos interlocutores. Se fueron al Faisán de Oro, fonda situada en la extremidad del barrio, y casi en el campo. El tío Broutin fue recibido como parroquiano; el establecimiento estaba muy limpio y era muy aceptable; pidieron una sala aparte y Broutin pidió los artículos que debían componer el menú. Se pusieron a la mesa, y Broutin exclamó, acometiendo al primer plato: —Esto haría salir a un muerto desde doce pies bajo tierra. —Siempre adulator este Broutin—respondió la hostelería. —No, tío Pluchon, es justicia pura lo que digo. El Faisán de Oro a la cabeza de los figones. Las especies de Indias no cuestan nada en esta casa. Vamos, merecéis bien de Broutin. Os enviaré una piedra de honor de la Bastilla. Y al mismo tiempo que decía esto trataba de rodear con sus brazos hercúleos la poderosa cintura de la figonera; pero esta empresa ofrecía dificultades. —Vamos, galantillo, tened formalidad. ¡A vuestra edad!

Para que el tío Broutin se hubiese entregado a acto que no le era habitual, le era necesaria toda la audacia que puede dar el Benagency. El herrero era generalmente sobrio; pero los sucesos del día le habían trastornado, y el vino lo había completado. Antonelle y Grisel se divertían mucho, y la conversación era muy animada, inclinándose, naturalmente, hacia la idea fija del momento. —¡A la felicidad común! ¡Al reinado de la igualdad!—dijo el marqués levantando su copa. —¡A la felicidad común!—repetió Grisel.—¡Sólo los «iguales» son hombres! —Un momento, mi oficial—dijo entonces el tío Broutin.—No rebajemos a nadie. Yo venero a los «iguales», pero no participo de sus ideas. Las opiniones son libres; no se ha tomado en balde la Bastilla. —Sin duda, digno obrero, las opiniones—dijo Antonelle—son libres, Grisel, y hay que respetarlas todas; pero se las pueden aclarar, y esto es lo que buscamos todos de buena fe. —¡Oh! Eso sí, respetable... «ex»—contestó el herrero. —¿Qué quiere el hombre aquí abajo? La felicidad—dijo Antonelle.—¿En dónde puede encontrarla? Ese es el problema. ¿La ha encontrado hasta ahora? No. ¿Es preciso buscarla en otra conoción de la sociedad? Sí. Todo esto me parece indudable. El tío Broutin no contestó nada; pero esta forma dogmática le intimidó sin con-

vencerle. Antonelle supuso que para obrar sobre esta sencilla naturaleza, era necesario proceder por otros medios. —¿Qué es lo que se ve aquí abajo?—añadió.—Ricos y pobres, hombres que les sobra de todo y hombres que carecen de lo necesario. ¿No es esto contra natura? Yo, que no tengo más que un estómago y una cabeza; ¿he de tener para sostener a mil? ¿Por qué tener más recursos de los que se necesitan? —Sin contradicciones, ciudadano, me parece que las cosas suceden aquí como en todas partes. En el mundo hay jorobados y sin joroba, rojos, rubios, morenos, hombres de talento e imbeciles, grandes árboles y plantas que trepan. En fin, no hay sobre la tierra ni una hoja ni una nariz que se parezcan. ¿Por qué queréis que la sociedad sea uniforme, cuando la Naturaleza no lo es? —Es insidioso lo que decís, ciudadano Broutin, pero no es concluyente. No se quiere la uniformidad, sino la igualdad. Los hombres no son idénticos en cuanto a las formas exteriores, eso es verdad; pero tienen un sentimiento que les es común: el deseo de felicidad. Sobre todo esto es lo que trae la igualdad; es necesario que los medios de llegar a la felicidad sean los mismos para todos los hombres. —Gracias—contestó el obrero—como si cada uno no fuese dichoso a su manera; ¿vais a decretar la felicidad para todo el mundo! ¿Y si esta felicidad no os conviene? ¿Si prefiero mejor ser desgraciado a mi manera que dichoso a la vuestra!



